

Para experimentar un encuentro con Dios, celebrad el Holi de quemar la conciencia errónea del “yo”. Utilizad el rociador de vuestro drishti para colorear a todas las almas con el color de la felicidad, la paz, el amor y la dicha.

Hoy, el Padre *Más Sagrado* está celebrando un encuentro con Sus hijos *sagrados*. Todos vosotros, los hijos *sagrados* de todas partes, mientras estáis sentados lejos, estáis cerca. BapDada está viendo la estrella brillante de la fortuna en la frente de tales hijos enormemente puros. Nadie más se vuelve tan enormemente puro a lo largo de todo el ciclo. En esta edad de la confluencia, sois vosotros hijos afortunados los que hacéis el voto de la pureza. En el futuro seréis *doblemente* puros: el cuerpo es puro y el alma también es pura. Id alrededor de todo el ciclo. No importa cuántas grandes almas hayan venido, hay muy pocas que sean puras: puras de alma y puras de cuerpo. No se han vuelto tan puras las almas religiosas o justas, ni tampoco se han vuelto tan puras las grandes almas. BapDada está orgulloso de vosotros hijos: ¡wah, Mis hijos enormemente puros! ¡Wah! Nadie más se vuelve *doblemente* puro y *doblemente* coronado. Vosotras almas elevadas sois quienes os volvéis *doblemente* coronadas. Vuestra forma, es decir, vuestra forma *doblemente* pura y *doblemente* coronada está apareciendo frente a vosotros, ¿no es así? Por eso la gente del mundo celebra como un festival el memorial de todas y cada una de las especialidades que habéis creado de manera *práctica* en vuestra vida en esta edad de la confluencia.

Hoy también, todos habéis llegado aquí en el viman del amor para celebrar el Holi. Habéis venido aquí para celebrar el Holi, ¿no es verdad? Todos vosotros habéis celebrado el Holi de la pureza en vuestra vida. La gente del mundo le ha dado una forma física a todo lo que tiene un significado espiritual porque son *conscientes del cuerpo*. Vosotros sois los que son *conscientes del alma*, aquellos con una vida espiritual, mientras que ellos son *conscientes del cuerpo* y por eso lo han tomado todo físicamente. Vosotros habéis quemado vuestros viejos sanskares en el fuego del yoga, mientras que la gente del mundo quema algo en un fuego físico. ¿Por qué? Sin quemar vuestros viejos sanskares, no podéis ser coloreados por la compañía de Dios ni podéis experimentar un encuentro con Dios. Vuestra vida tiene tanto *valor* que cada paso vuestro se celebra en la forma de un festival. ¿Por qué? A lo largo de toda la edad de la confluencia, cada uno de vosotros ha creado una vida de fervor y entusiasmo. La gente celebra el memorial de vuestra vida como un festival de un día. La vida de todos vosotros es una que está llena de fervor, entusiasmo y felicidad, ¿no es cierto? ¿O solo algunas veces? ¿Tenéis entusiasmo constantemente? ¿O solo a veces? Aquellos de vosotros que sintáis que tenéis entusiasmo y felicidad, y que la felicidad en vuestra vida es un *regalo* especial de Dios, que no importa lo que pase, vuestro fervor, entusiasmo y felicidad de la vida Brahmin nunca pueden desaparecer, ¡levantad la mano! ¿Experimentáis esto? BapDada quiere ver la cara de cada hijo constantemente feliz, porque nadie más tiene la fortuna de la felicidad (khushnaseeb) que vosotros tenéis, ni nadie más puede tener tal fortuna. Aquí están sentadas personas de muchas alas (profesiones) diferentes. Así pues, ¿habéis hecho un *plan* para convertirlos en una personificación de la experiencia?

BapDada está complacido. Hoy ha venido tal y cual ala, ha venido tal y cual ala. *Bienvenidos*. Felicidades por venir. Tenéis buen fervor y entusiasmo por hacer servicio. Sin embargo, antes que nada, haced un *plan* para vosotros mismos. BapDada ha visto que cada uno de los planes de todas las profesiones es mejor que el siguiente, y que ellos hacen muy buenos *planes*. Junto con eso, es muy

esencial hacer un *plan* para el autoprogreso. Esto es lo que BapDada quiere. Cada profesión debería hacer un *plan práctico* para el autoprogreso y reivindicar un *número*. Os reunís en grupos, ya sea de esta tierra o del extranjero. Tenéis *reuniones* y hacéis *planes*. BapDada está complacido con eso, pero así como hacéis *planes* para hacer servicio como un grupo con fervor y entusiasmo, del mismo modo, haced *planes* para el autoprogreso con igual fervor y entusiasmo y prestando igual *atención* a reivindicar un *número*. BapDada quiere oír que en este mes cada profesión ha puesto de forma *práctica* su *plan* para el autoprogreso. Los de las diferentes profesiones que han venido, ¡levantad la mano! Los de todas las profesiones. Achcha, han venido muchos. Han venido muchas alas. BapDada escuchó que hay cinco o seis grupos profesionales que han venido. Muy bien. Bienvenidos. Ahora queda uno más, un *último* encuentro. BapDada ya ha dado los *deberes*. BapDada mira los *resultados* cada día. Podéis pensar que BapDada tomará vuestras cuentas en el *último* encuentro, pero BapDada las revisa cada día. Todavía tenéis 15 días más. Para los 15 días restantes, BapDada está dando una señal a los de las diferentes profesiones que han venido, e incluso a los hijos que son instrumentos para las profesiones que no han venido: haced que los de cada profesión hagan un *plan* para su autoprogreso, para volverse una personificación de un poder en particular, para volverse una personificación de una virtud especial, para dar alguna forma de *luz y poder* para el beneficio del mundo. Que los de cada profesión decidan esto entre ellos y luego *revisen*: todos los que sean *miembros* de cada ala profesional: es bueno que os hayáis vuelto un *miembro*, pero que cada *miembro* se convierta en *número uno*. Que no solo sea que vuestro nombre quede *anotado* como un *miembro* de un ala profesional en particular. Sois un *miembro* para el autoprogreso de un ala profesional en particular. ¿Es esto posible? Los que son instrumentos para las diferentes alas, ¡levantaos! Los que son los instrumentos en el extranjero, ¡levantaos! Los cuatro o cinco instrumentos para los países extranjeros, ¡levantaos! (Hablando a las hermanas sénior del extranjero): BapDada encuentra que todas vosotras sois imágenes muy poderosas. Todas sois imágenes muy buenas. ¿Todas sentís que definitivamente podéis hacer algo y mostrárselo a BapDada en 15 días? ¿Es eso posible? Hablad. ¿Es posible? (Haremos esfuerzos completos). Hablad más. ¿Qué es posible? (El Ala de Administradores ha hecho un plan de que nadie se enfadará). ¿También estáis haciendo una *investigación* sobre eso? Vosotras, las hermanas (profesoras), mantened valentía. Entonces, después de llevar a cabo una *investigación*, ¿podéis dar el *resultado* en 15 días? Los del extranjero están diciendo “sí”. ¿Qué pensáis? ¿Es posible? Los de Bharat, ¡hablad! ¿Es posible? Viendo las imágenes de todos vosotros, BapDada siente que el *resultado* es bueno. No obstante, si hacéis el esfuerzo de prestar *atención* durante los 15 días restantes, entonces esta práctica también será útil en el futuro. Ahora celebrad una *reunión* tal que BapDada dará un *número* a quien quiera mantener un objetivo de tener alguna virtud o algún poder. BapDada sigue viendo quién está en el ala *número uno* del servicio del ser. BapDada ha visto que se hacen muy buenos *planes*, pero si el servicio y el autoprogreso no son simultáneos, entonces no hay tanto éxito como debería haber en los *planes* del servicio. Por lo tanto, viendo la cercanía del tiempo justo por delante, mantened *combinados* el servicio y el autoprogreso. No solo debe haber autoprogreso; también tiene que haber servicio, pues es a través de vuestro estado de autoprogreso que habrá un mayor éxito en el servicio que hacéis. La señal del éxito en el servicio y el autoprogreso es que estaréis contentos con vosotros mismos en ambos, y que a quien sea que sirváis también experimentará contentamiento a través de ese servicio. Si vosotros mismos y aquellos para quienes sois instrumentos para servir no experimentan contentamiento, entonces hay menos éxito y tendréis que hacer un mayor esfuerzo.

¿Sabéis todos vosotros cuál es la llave de *oro* para lograr el éxito fácil en el servicio y el autoprogreso? Todos lo habéis experimentado. La llave de *oro* es: tener la conciencia de ser un instrumento en vuestro comportamiento, rostro, relaciones y conexiones, ser humilde y hablar palabras puras, tal como visteis hacer al Padre Brahma y a Jagadamba. Sin embargo, en algunos casos ahora hay un *porcentaje* en el éxito del servicio, entonces ¿cuál es el motivo de eso? ¿Por qué hay un *porcentaje* entre lo que queréis, cuánto queréis y los *planes* que hacéis para eso? BapDada ha visto que en la *mayoría*, el motivo de la falta de éxito es una palabra. ¿Cuál es esa palabra? “Yo”. La palabra “yo” se *utiliza* de tres maneras. Siendo consciente del alma, “yo” soy un alma, utilizáis la palabra “yo”. En la conciencia de cuerpo también decís: “lo que yo diga, lo que yo haga es correcto, yo soy más sabio”. Ese es un “yo” limitado. En la conciencia de cuerpo también existe un “yo”, y el tercer “yo” es cuando alguien se desanima, utiliza la palabra “yo”. “Yo no puedo hacer esto, no tengo la valentía. Yo no puedo soportar escuchar esto, no puedo acomodar esto”. Así pues, BapDada continúa escuchando muchas canciones de los tres tipos de “yo”. La especialidad que tenían el Padre Brahma y Jagadamba en reclamar su *número* era que estaban completamente libres de ninguna conciencia errónea del “yo”. Eran completamente ignorantes de ella. El Padre Brahma nunca decía: “yo estoy dando este consejo. Estoy en lo *correcto*”. Siempre era: “Baba, Baba. Baba está haciendo que lo haga. Yo no lo hago. No soy inteligente, los hijos son inteligentes”. El *eslogan* de Jagadamba era; ¿lo recordáis? Los más antiguos lo recordarían. “Aquél que da directrices hace que me mueva. Yo no me muevo, sino que el Padre que es Karavanhar hace que lo haga”. Entonces, antes que nada, todos vosotros tenéis que acabar con el “yo” de la arrogancia y de sentirnos insultados y avanzar. Haced que “Baba, Baba” surja de vosotros con *naturalidad* en cada aspecto. Que surja con *naturalidad*, porque todos habéis tenido el pensamiento de volveros iguales al Padre. Para volveros iguales, simplemente quemad este “yo” *sutil*. Bien, no os enfadaréis. ¿Por qué hay ira? Porque tenéis la conciencia del “yo”.

Habéis venido aquí a celebrar el Holi. Así que, ¿cuál es el primer Holi que se celebra? El de quemar. Vosotros sois muy buenos y muy valiosos. Sois las lámparas de las esperanzas del Padre. Simplemente *eliminad* este pequeño “yo”. *Eliminad* los dos “yo” y simplemente mantened el único “yo”. ¿Por qué? BapDada está viendo que muchos de vuestros hermanos y hermanas –no Brahmins, sino almas agyani-se han descorazonado en su vida. Ahora tendréis que ponerles las alas de la valentía. Se han quedado completamente sin apoyo y han perdido toda la esperanza. Entonces, ¡oh, misericordiosos, compasivos, bondadosos, almas deidades del mundo especialmente amadas, satisfaced sus deseos con vuestros deseos puros, sentimientos de misericordia y conciencia del alma! ¿No estáis recibiendo las *vibraciones* de pesar e intranquilidad? Vosotros sois las almas instrumentos, los ancestros, las almas dignas de adoración, el tronco del árbol y la *base*. Todos os están buscando: “¿adónde se han ido nuestros protectores? ¿Adónde se han ido nuestras deidades especiales amadas?”. El Padre puede oír muchos llamados. Ahora con el autoprogreso dadles el sakaash (corriente de energía) de los diferentes poderes. Dadles alas de valentía. Vuestro drishti es un rociador. Utilizad el rociador de vuestro drishti para colorearlos con el color de la felicidad, la paz, el amor y la dicha. Vosotros habéis sido coloreados con el color de la compañía de Dios. Dad a todas las demás almas una pequeña experiencia del color de la espiritualidad. Dadles la experiencia de un mela auspicioso de un encuentro con Dios. Mostrad a esas almas errantes el camino a su destino.

Haced *planes* para el autoprogreso en que os convirtáis en vuestro propio *revisor* y *revisad* que no haya ningún “yo” *sutil* que surja. Hoy habéis venido a celebrar el Holi y entonces BapDada os está dando este pensamiento: hoy, antes de irnos quemaréis el “yo” de la arrogancia y de sentirnos insultados,

de estar descorazonados. No os lo llevaréis de vuelta con vosotros. Quemaréis algo, ¿no es así? ¿Encenderéis un fuego? El fuego del yoga, que es tan intenso como un volcán; quemadlo en él. ¿Sabéis cómo quemarlo? ¿Sabéis cómo tener tal yoga intenso y volcánico? ¿O solo sabéis cómo tener un yoga ordinario? Convertíos en los que tienen un yoga volcánico, en los *faros y centrales de poder*. ¿Os gusta eso? ¡Atención por favor! ¡Quemad el “yo”!

Cuando BapDada escucha la canción del “yo, yo”, la *apaga*. Cuando hay canciones de “¡wah, wah!”, sube el volumen, pero hay una gran atracción (tensión) en la conciencia del “yo, yo”. Habrá una atracción en todo: “ni esto, ni aquello, ni así, ni asá”. Por consiguiente, debido a esta atracción, se crea tensión. A BapDada no le gusta el apego, la tensión y la naturaleza (una naturaleza errónea). De hecho, el significado de la palabra swa-bhav (naturaleza), los sentimientos de uno mismo, es muy bueno, pero se ha tomado de forma errónea. No debéis ser atraídos por una situación, ni atraer a nadie más hacia vosotros. Eso también causa mucha angustia. No importa cuánto alguien os lo diga, no los atraigáis hacia vosotros. No deberíais ser atraídos por una situación, ni deberíais atraer nada hacia vosotros. Acabad con toda la atracción. Que solo haya “Baba, Baba y Baba”. ¿Os gusta esto? Así que, dejad atrás los “yo” erróneos, no os los llevéis con vosotros. Crearían una carga en el *tren*. Vosotros tenéis una canción: “yo pertenezco a Baba y Baba me pertenece”. Entonces, solo mantened el único “yo”. Terminad con los dos “yo”. Habéis celebrado el Holi; habéis quemado todo, incluso en pensamientos. Ahora crearéis el pensamiento. ¿Tuvisteis un pensamiento? Levantad la mano. ¿Lo quemasteis? ¿O todavía quedará un poco? ¿Se os debería dar permiso para que quede un poco? ¿Se os debería dar un poco para tener libertad? ¿Se os debería dar libertad para un poco? Aquellos de vosotros que penséis que deberíais tener la libertad de tener un poco, ¡levantad la mano! Quedará un poco, ¿no es verdad? Sois muy valientes. ¡Felicitaciones! Bailad y cantad con felicidad, no con tensión. Achcha.

Ahora, en un *segundo*, terminad con todos los pensamientos en vuestra mente. En un *segundo* sentaos con el Padre más elevado en lo alto en el lugar supremo, en el lugar más elevado en lo alto, en el estado más elevado en lo alto. Volveos un *amo* autoridad todopoderosa como el Padre, y dad rayos de poder a las almas del mundo. Achcha.

A todos vosotros, los hijos *más sagrados y más elevados* en todas partes, quienes son las almas especiales benefactoras del mundo, a todas las almas ancestros y dignas de adoración, a todos los hijos sentados en el trono del corazón del Padre, amor, recuerdos y namasté de BapDada, junto con bendiciones y amor de Su corazón.

BapDada recibió todos los mensajes enviados en cartas, tarjetas, *correos* electrónicos y mensajes a través de los *ordenadores* de aquellos de vosotros que estáis lejos y, viendo a esos hijos personalmente frente a Él, BapDada os está dando muchos millones de veces de amor y recuerdos. Achcha.

Bendición: Que seáis una imagen del apoyo y una imagen de la elevación y que hace poderosas a todas las almas permaneciendo conscientes de vuestra forma digna de adoración. Vosotros los Brahmins, que vais a convertirlos en deidades, sois el tronco principal de este árbol del kalpa y los ancestros de todos. La base de cada acción, la base de los códigos de conducta del clan, la base de las costumbres y sistemas sois vosotras, las almas ancestros que son imágenes del apoyo e imágenes de la elevación. Es a través de vosotros, el tronco, que todas las almas reciben el poder de tener pensamientos elevados y todos los poderes. Todos os *siguen*, y por esta razón tenéis que crear cada pensamiento y realizar cada acción

mientras consideráis que sois responsables de tal enorme responsabilidad, porque el tiempo y el estado del mundo dependen de vosotras, las almas ancestros.

Eslogan: Los que difunden los rayos de todos los poderes en todas partes son *hijos* soles del conocimiento.

***** OM SHANTI *****

Señal Avyakt: Acumulad el poder de los pensamientos y convertíos en un instrumento para el servicio elevado.

Vuestro poder de controlar y poder de gobernar se reducen debido a tres palabras: 1) ¿Por qué? 2) ¿Qué? 3) Querer. Acabad con estas tres palabras y solo decid una palabra: “¡wah!”, y desarrollaréis el *poder de controlar*. Entonces, con el poder de vuestros pensamientos podréis convertirlos en un instrumento para el servicio ilimitado.